

✿ にこにこ箱 ✿

ありがとうございました

村田 昌之さん	最終例会を祝す。理事役員の皆様1年間ご苦労さまでした。
島 公造さん	片岡内閣、無事やりきってご苦労様でした。
田原 久一さん	祝最終例会、幹事栗本さんおつかれ様でした。
中野 幸生さん	会長始め役員の皆様1年間お疲れ様でした。
山本 進三さん	片岡会長、栗本幹事、片岡S.A.A.、理事、委員長の皆さま1年間ご苦労様でした。楽しい1年でした。
堀岡 忠男さん	夜間例会片岡会長始め理事役員の皆様今期一年間御苦労様、有難う御座居ました。
角谷 芳伸さん	片岡会長、栗本幹事1年間おつかれ様でした。
瀧川 嘉彦さん	片岡会長はじめ理事役員の皆様1年間ありがとうございました。
樺畑 友洋さん	祝最終例会、片岡年度の皆様一年間ありがとうございました。
吉田 篤生さん	片岡会長、みな様一年間おつかれ様でした。
上中 崇司さん	一年間ありがとうございました。
赤井 雅哉さん	片岡会長、栗本幹事1年間ごくろう様でした。
乾 敦雄さん	片岡会長、栗本幹事、役員の皆さまお疲れ様でした。
竹村 克治さん	片岡会長、栗本幹事一年間おつかれさまでした。
木下 智仁さん	片岡会長一年間お疲れ様でした。最後に体調不良で出れずにはいません。
三木 保典さん	会長始め役員の皆様1年間お疲れ様でした。
加納 研次さん	本日、最終例会よろしくお願ひします。片岡会長、栗本幹事、理事、役員の皆様おつかれ様でした。

本日の累計…116,000円(計39名39件) お誕生日お祝…480,000円 奥様花お礼…175,000円 皆出席表彰…45,000円 その他…1,823,000円 累計…2,523,000円

■ 本日の例会 7月3日(木)

■ 2025-2026年度初例会

■ ピアノ演奏 中井 利枝さん
星霜(妹尾 武)
枯れない花(妹尾 武)

■ 次回の例会 7月10日(木)

■ 臨時総会「2024-2025年度決算報告」
「2025-2026年度予算報告」

出席報告 会員数 56名(内出席規定適用免除会員8名)
加納 研次 出席委員長 6月26日(木) 38名/51名 76.5% 皆さん、出席してください。

国際ロータリー第2640地区 和歌山東ロータリークラブ 創立/1959年2月23日

例会場/ダイワロイネットホテル和歌山 〒640-8156 和歌山市七番丁26-1 TEL (073)435-3333・FAX (073)423-0057
事務局/〒640-8043 和歌山市福町49 和歌山中橋ビル503号室 TEL (073)432-4343・FAX (073)432-4845 例会日
会報・広報・IT委員会/細川 竜二 仲村 勝頼 田原 久一 木曜日 12時30分

UNITE
FOR
GOOD

2025-2026年度 国際ロータリー会長メッセージ

よいことのために手を取りあおう

つながりを力に、
未来につなぐ奉仕の心

国際ロータリー第2640地区

和歌山東ロータリークラブ

URL:<http://www.werc.jp> E-mail:info@werc.jp

2025年7月3日(木)

週報 VOL. 67 No. 1

(通巻3094)

2025-2026年度 会長所信

会長 奥村 申二



私は2016年7月にこの伝統ある和歌山東ロータリークラブに入会させて頂き10年目となる本年、会長に就任させていただくことになりました。

創立67年を迎える本クラブの歴史を踏襲し、次代へつないでいくという重要な任務に改めて身の引き締まる思いであります。

2025-2026年度の国際ロータリー会長フランチエスコ・アレツツオ氏の会長メッセージは「UNITE FOR GOOD よいことのために手を取りあおう」です。

ロータリーを「地球で最も有能なボランティアのチーム」と表現し、成長、奉仕、つながりを大切にして「よいことのために手を取りあおう」と呼びかけました。

また、ロータリーの最大の財産は会員であり、ロータリー成長のための「不可欠な3つの柱」として革新、継続性、パートナーシップを挙げました。

2025-2026年度の2640地区ガバナー基本方針は「透明性のある地区事業を重視する」です。北野ガバナーは現在地区で行われている事業、会議の内容が全クラブに伝わっていないと感じることから、今年は地区が今何をしているのか分かるよう風通しの良い地区を目標に掲げたいと話されています。

今年度、和歌山東ロータリークラブでは、例会をクラブ活動の核としてあらためて認識し、会員が楽しく参加し語り合える場として大切にしてまいります。

また、クラブ戦略計画に基づく会員増強の継続と併せて、入会後年数の浅い会員の皆様が1日でも早く馴染み、1人でも多くの仲間とより良いつながりを築けるよう配慮するとともに、ロータリーの理念や活動への理解を深めていただけるよう、研修の機会も充実させてまいります。

全ての会員がクラブや地区の各種事業へ、より積極的に参加することで、奉仕の気持ちと相互の交流を深めることができる一年にしたいと考えております。

小さな一步を積み重ね、皆でよいことのために手を取りあえるクラブを目指し継続して進んでいきたいと考えております。

一年間ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

2025-2026年度 和歌山東ロータリークラブ テーマ

「つながりを力に、未来につなぐ奉仕の心」

2025-2026年度 和歌山東ロータリークラブ 基本方針

例会の活性化

会員増強の推進と新会員へのフォロー強化

各種事業への積極的参加の推進

会長報告

片岡 聖佳 会長



皆様こんにちは。第45回最終夜間例会に、ご出席頂きありがとうございます。
先週にも少しお話をさせていただきましたが、1年はあっという間でした。
また今年度は、皆様の日頃からの会員増強活動により8名の新会員を迎えることが出来ました。
純増を考えれば、地区ナンバーワンの増強かと思われます。
現在会員数56名、「70周年には会員数70名を目指そう！」が見えてきました。強い結束、固い絆
を感じられ、また遠目にプログラム委員会を見ていますと、新会員への笑顔、声掛け、交流が微笑ま
しく映ります。
会長報告としてはここまでとして、後ほど懇親会の退任挨拶の時に、またお話をさせていただきます。

本日も、親睦委員会の皆さんに知恵を出して最終夜間例会懇親会の企画していただきました。さあ皆さん、今宵一緒に
楽しみましょう！

それでは本日の例会よろしくお願ひします。

幹事報告

栗本 信行 幹事



- 国際ロータリーより2025-2026年度
国際ロータリー会長がフランチェスコ・
アレツォ氏（イタリア・ラグーザR.C.）
に決定したというお知らせが届いており
ます。
- 松原R.C.、美原R.C.、岸和田南R.C.が6月30日をもって
クラブを解散するというお知らせが届いております。
- わかやま新報に「薬物乱用撲滅」に対する当クラブの企
画広告が掲載されています。回覧



2024-2025年度 最終夜間例会懇親会



会長退任の挨拶

片岡 聖佳 会長

2年前、当時の会長の乾君から、どうどう「そろそろ聖佳さん、会長はどうですか?」という話がありました。どちらにしてもいずれは、通る道ですので、私は快く承諾しましたが、何しろ勝手が分かりません。パスト会長や諸先輩方から色々と助言を頂き、役員の構想などしていると、あっという間に会長となる日が来てしまい、また、こうして最後の日を迎えました。

不束な会長でしたが、会員の皆様、特に温かい目で見てくださった先輩会員の皆様に深く御礼を申し上げます。

私のこの1年間の大きな目標はスローガンにもあるとおり「楽しもう！」でした。なるべくたくさんの仲間が交流する場を設け、お互い心底まで交流し、ロータリー活動が待ち遠しい、楽しい行事にすることです。

コロナや周年事業も終わり、会長幹事会のホスト当番会でもなく、また出向者もない年度でしたので、クラブ内の会員相互の委員会事業、またIDMについて、積極的にできる懇親の深まる平穏な年度であったと思います。

皆様のご尽力とご協力のおかげで、全45回の例会、全ての事業が無事終了したことをここに、ご報告させていただきます。次年度は奥村会長が指揮を執られます。1年間、奥村カラーのロータリー生活に存分に浸りたいと思います。私も微力ながら応援します。

最後に、応援・助言していただいた先輩方、私を1年間支えてくださった栗本幹事、たまにテンパっていた榎岡SAAをはじめとする理事・委員長の皆様、また事業に積極参加いただいた会員の皆様、それを気持ちよく送り出してくれた会員の家族、毎回昼食が余っても、SDGsとのことで、無理に食べて頂いた大食漢の会員の方々、そして役員の大きな力の源、事務局の梅ちゃん、一度は夜間例会にて、リサイタルを聴かせて欲しいピアノの中井先生、1年間お疲れ様、またありがとうございました。

幹事退任の挨拶

栗本 信行 幹事

1年間ありがとうございました。

私は、一昨年12月より骨髓性急性白血病という病気になり、その当時はSAAを仰せつかっておりましたが、約2ヶ月入院した間、また、その後の2回の入院の間も当時副SAAでした榎岡さんには本当にお世話になりました。また、その頃は既に次年度幹事を片岡会長より仰せつかっておりましたので、片岡会長には大変ご心配をおかけしました。

退院後もヒ素の点滴を4週間打って4週間休んで4コース繰り返し例会には出来るだけ休まなくても良いように組んでいただきましたが、時折予定通りにいかない日もあり新年度が始まった7月以降には副幹事を勤めていた藤村さんにも大変お世話になりました。途中、髪の毛もなくなったりとあったのですが、誰からもそのことに触れられることもなく、「あんまり変わらんのかな」と思っていましたが、白血病については8月には完全寛解となりましたので、体重も変わることなく元気に役をつめさせていただきました。幹事としては、片岡会長のおかげで、恵まれた幹事だったと思います。例会以外の外の会合では、片岡会長は、お酒は飲んでくれるし、どんな方が同じ席になつてもお話をしてくれるしで、本当に随行しているだけという感じで恵まれていたと思います。

片岡会長、また、皆様には1年間何かと届かないことも多々あったと思いますが、ご協力いただき、色々なところで多めにみていただきましたことを厚く御礼申し上げます。

ありがとうございました。



花束贈呈 奥村次期会長から片岡会長に、榎岡次期幹事から栗本幹事に花束が贈呈されました。

